
ISTITUTO COMPRENSIVO DI BORGARO TSE 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

DELIBERA N. 5 DEL 13/12/2018 

 

 

OGGETTO:  Concessione atrio plesso Defassi il giorno domenica 23 dicembre 2018 

per spettacolo pomeridiano di burattini a tema natalizio rivolto ai bambini borgaresi, 

organizzato a cura della Pro Loco in collaborazione con L’Amministrazione 

Comunale 

 

Il Dirigente Scolastico, Prof.ssa Lucrezia Russo, esegue l’appello dei presenti 

(indicati con X) al termine del quale risultano presenti: 

 
X   Russo Lucrezia Dirigente scolastico        

 x       Bertuol Eugenio Genitore   Actis Tiziana Insegnante 
 x      Cibrario Romanin 

Elisa 

Genitore x Bertello Amedea Insegnante 

 x Ferraretto Antonello G. Genitore  Caterisano Rosamaria Insegnante 
 x Milani Manuela Genitore   Grillo Simona Insegnante 
 x Guarniero Barbara Genitore   Melicchio Giorgia M. Insegnante 
x Lorenzi Giancarlo Genitore x  Moschella Emanuela Insegnante 
x Pignocco Massimiliano Genitore x  Rabbia Cinzia Insegnante 

 x Quercia Genny Genitore x  Scotto Elena Insegnante 

 

Convenuto che il numero dei presenti è legale, il DS dichiara aperta la seduta. 

Presiede la seduta il  presidente, Dott.ssa Genny Quercia, funge da segretaria l’ins. 

Emanuela Moschella 

 

9.  Concessione atrio plesso Defassi il giorno domenica 23 dicembre 2018 per 

spettacolo pomeridiano di burattini a tema natalizio rivolto ai bambini 

borgaresi, organizzato a cura della locale Pro Loco in collaborazione con 

l’Amministrazione Comunale 

La dott.ssa Lucrezia Russo sottolinea che il DS è responsabile dei locali e pertanto, il 

Comune, per eventuali manifestazioni,  deve richiederne la concessione come 

previsto dalla normativa vigente. Spetta al Consiglio d’Istituto deliberare a tal 

proposito. 

Si declina ogni responsabilità in merito alla sicurezza, inoltre non si autorizza 

nessuno ad entrare nelle aule o a girare per la scuola in tale occasione. 

Il signor Lorenzi chiede se è stato specificato che la pulizia dei locali, dopo la 

suddetta manifestazione, è a carico del Comune e fa presente che la richiesta della 

concessione, dovrebbe pervenire al Consiglio d’Istituto con un certo anticipo. 



Al termine della discussione, viene deliberata la concessione dei locali con la 

seguente votazione resa in forma palese: 

 

presenti e votanti: 14        favorevoli: 14     contrari: nessuno        astenuti: nessuno 

 

 

Delibera n.5 del 13/12/2018 

 

 

 

Il Segretario                                                                    Il  Presidente 

Ins   Emanuela  Moschella                                           Dott.ssa Genny  Quercia 

 

 


